

Protokoll zur Generalversammlung der SPORTUNION Pinkafit

Termin: Samstag, 22. November 2025, 18 Uhr
(Beginn Feierlichkeiten im Anschluss)

Ort: Gasthaus Ebner, Marktplatz 2 in 7423 Pinkafeld

Tagesordnung:

1. Eröffnung und Begrüßung
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit
3. Genehmigung der Tagesordnung
4. Berichte des Vorstands
5. Bericht Rechnungsprüferinnen
6. Antrag auf Entlastung des Vorstandes
7. Zukunftspläne und Anträge
8. Allfälliges

1) Eröffnung und Begrüßung

Obfrau Patrizia De Lellis-Mejatsch eröffnet kurz nach 18 Uhr die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. Anwesend vom Vorstand sind Martina Bauer, Patrick Bauer, Patrizia De Lellis, Johannes Schnur. Mario Stemmer, Janina Neubauer und Andrea Gottweis sind entschuldigt. Mitglieder siehe Teilnehmerliste.

2) Feststellung der Beschlussfähigkeit

Nachdem im Statut festgehalten ist, dass die Generalversammlung bei ordnungsgemäßer Einladung (erfolgt) ohne Rücksicht auf die Anzahl der Anwesenden (ca. 30 Mitglieder anwesend) beschlussfähig ist, wird die Beschlussfähigkeit festgestellt.

3) Genehmigung der Tagesordnung

Keine Änderungswünsche, die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

4) Berichte des Vorstandes

Obfrau Patrizia De Lellis-Mejatsch berichtet über die gute Entwicklung des Vereins. Finanzreferent Patrick Bauer berichtet über die aktuelle Finanzgebarung und die Einnahmen Ausgaben Rechnung des vergangenen Vereinsjahres. Ebenso gibt es Berichte der anwesenden Vereinstrainerinnen und -trainer über ihre jeweiligen Kurse. Der Sektionsbericht über die sportlichen Erfolge wird in Vertretung von Sektionsleiter Mario Stemmer (entschuldigt) von Daniela Breinsberger im Anschluss an die Präsentation unter Allfälliges abgehalten. Daniela Breinsberger entschuldigt sich für die zu späte Lieferung der Ponchos und meint dass

diese nachgereicht werden. Obfrau De Lellis-Mejatsch korrigiert diese Aussage, die Weihnachtsgeschenke für dieses Jahr bestehen aus den übrig gebliebenen Geschenken der letzten Jahre, wo sich die Mitglieder je 2 Stück aussuchen dürfen und die Ponchos werden bei der nächsten Weihnachtsfeier an die Anwesenden verteilt.

5) Berichte Rechnungsprüferinnen

Stellvertretend für die Rechnungsprüferinnen berichtet Katharina Wolf in einer Videobotschaft über die stattgefundene Rechnungsprüfung und das positive Prüfergebnis.

6) Antrag auf Entlastung des Vorstandes

Die Rechnungsprüferin Katharina Wolf stellt per Videobotschaft den Antrag auf Entlastung des Vorstandes für das Vereinsjahr 2024/25. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

7) Zukunftspläne und Anträge

Es sind keine schriftlichen Anträge eingegangen.

8) Allfälliges

Bernd Bodisetsch meldet sich zu Wort mit 2 Fragen:

- Es ist relativ viel Geld am Konto – was ist damit geplant?
- Wie kommt die hohe Summe für Bekleidung als Ausgabe in der EA-Rechnung zustande?

Obfrau, Finanzreferent und Schriftführerin erläutern, dass geplant ist, die Kostenstruktur der Kurse zu überarbeiten und dass es auch Bestrebungen gibt, die Sektion zu unterstützen, das aber noch in Vorstandssitzungen besprochen werden muss. Ebenso wird von Fotoshootings zur besseren Bewerbung der Kurse und besseren Außenwirkung des Vereins berichtet, die durchgeführt wurden.

Bezüglich Bekleidung erläutert Finanzreferent Bauer, dass die Bekleidungsrechnung über € 7.000 ausgemacht hat, vom Verein bezahlt wurde und der Verein einen Teilbetrag der Rechnung übernommen hat. Bernd Bodisetsch meinte dazu, dass sich die Sportler selbst bezahlt haben. Der Vorstand sichert zu, sich das anzusehen.

Maria Bosch meldet sich zu Wort und meint, dass die Sportler:innen, vor allem die Kinder, bei Start- und Nenngeldern unterstützt werden sollten. Obfrau und Finanzreferent äußern ihre Verwunderung dazu, denn die Förderung von Sportler:innen bei Stockerlplätzen sei im Vorstand schon lange beschlossen worden. Schriftführerin Martina Bauer merkt dazu an, dass sie das auch protokolliert habe bei einer Vorstandssitzung. Der Vorstand sagt zu sich die Sache genauer anzuschauen und dem nachzugehen warum nichts von diesen Beschlüssen umgesetzt wurde und die Teilnehmer von diesen Beschlüssen nichts wissen.

Keine weiteren Wortmeldungen.

Patrizia De Lellis-Mejatsch bedankt sich bei allen und schließt die Generalversammlung um 19.30 Uhr.